

"CORTO PERO MUY MOVIDO"

Nuevo terremoto en la Vega de Granada

19.02.09 - 11:59 - IDEAL.ES | GRANADA

La localidad granadina de Atarfe ha registrado esta mañana un terremoto de magnitud 2.9, según ha informado el Instituto Andaluz de Geofísica de la Universidad de Granada.

El seísmo, que se ha producido alrededor de la 6.52 horas, se ha situado en la latitud 37.220 y en la longitud -3.689.

Además de en Atarfe, el terremoto se ha dejado sentir en Albolote, Peligros y Maracena.

María José, una vecina de atarfe, ha asegurado que "no ha sido gran cosa, gracias a Dios". Acostumbrado ya a los movimientos sísmicos, otro atarfeño, Antonio Ramos, ha declarado a IDEAL que apenas se ha sentido, "porque ha sido muy corto".

Paco González, desde Peligros, ha asegurado que ha sido "muy movido".

En Maracena, Emilio González, ha notado como se han llegado a mover objetos en su casa. "El terremoto ha sido corto pero muy movido", explicó.



Mapa de Isosistas del terremoto de esta mañana.
INSTITUTO ANDALUZ DE GEOFÍSICA